

Danrem 082/CPYJ Pimpin upacara serah terima jabatan Dandim 0815/Mojokerto dan Tradisi penerimaan warga Korem 082/CPYJ Tahun 2022.

Basory Wijaya - KOTAMOJOKERTO.KLIKINDONESIA.ID

Nov 1, 2022 - 18:46



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H. M.M. pimpin

upacara serah terima jabatan Dandim 0815/Mojokerto dan Tradisi penerimaan warga Korem 082/CPYJ, bertempat di Makorem Jl.Veteran No.3 Kota Mojokerto. Selasa (01/11/2022).

Dalam sambutannya Danrem mengatakan, berkaitan dengan serah terima jabatan dan Tradisi satuan, saya mengucapkan terimakasih dan penghargaan kepada Letkol Inf Beni Asman, S.Sos.,M.H. yang akan menjabat di satuan baru sebagai Waaster Kasdam XVII/Cendrawasih.

Perlu dipahami bahwa serah terima jabatan di lingkungan TNI Angkatan Darat merupakan bagian dari upaya pembinaan satuan dan pembinaan personel dalam rangka meningkatkan kinerja Organisasi, sekaligus untuk penyegaran tugas personel secara berkesinambungan." Kata Danrem



Lanjut Kolonel Inf Unang, melalui alih tugas dan jabatan ini, diharapkan akan semakin meningkatkan profesionalisme. Semua itu merupakan bagian dari upaya membangun sistem pembinaan personel yang lebih efektif, sekaligus mendorong percepatan pengembangan kualitas SDM prajurit TNI Angkatan Darat, khususnya korem 082/CPYJ." Tambah Danrem.



Dalam kesempatan yang sama saya, sampaikan kepada Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. Kasrem dan Letkol Inf Yudi Biarto Kasilog Korem 082/CPYJ, selamat datang di Makorem 082/CPYJ. Saya meyakini dengan latar belakang pengalaman tugas sebelumnya, akan mampu melaksanakan tugas dan tanggungjawab jabatan ini dengan sebaik-baiknya." Tutur Kolonel Inf Unang.



Kepada Perwira yang mengemban tugas baru di luar Korem 082/CPYJ, terima kasih atas semua upaya, dedikasi dan kerja keras yang telah disumbangkan selama ini bagi Korem 082/CPYJ." Pungkas nya.

Turut hadir dalam kegiatan Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P., Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf Moehamad Iqbal Pihanta Yudha, Letkol Inf Beni Asman, S.Sos., M.H., Para Dan/Kabalakrem Aju Rem 082, Para Kasi dan Pasi Korem 082/CPYJ, Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 082 PD V Brawijaya beserta pengurus dan Ibu Ketua Persit KCK Cabang seajaran Korem 082/CPYJ.

Selama pelaksanaan tetap dengan mematuhi protokol kesehatan. (Penrem CPYJ).